
　　　　　　 令 和 ４ 年 第 １ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

一括
一問
一答

１．農業者稲作支援費について

・支援費の内容と目的について

・米価対策の継続支援について

・支援費の対象農産物の拡充について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一〇1

（　１月28日　　１番　～　７番　）

1



　　　　　　 令 和 ４ 年 第 １ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

一括
一問
一答

１．都市計画道路幸八幡線の整備について

・補正予算１億7,100万円の事業内容

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

杉林　憲治〇2
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 １ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

一括
一問
一答

１．感染症自宅療養者支援費について

・実施に至った経緯について

・支援する食料品や日用品はどのようなものを想定してい

るか

・お店と配送業者について

・対象者に対する周知について

・個人情報の取り扱いについて

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

岡山　晃宏〇3
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 １ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

一括
一問
一答

１．農業者稲作支援費について

(1) 農業の状況について

・現状は

(2) 支援内容と対象者について

・内容は

・対象者は

(3) 支援金額について

・金額の詳細は

・１対象者当たりの支援額は

(4) 効果について

・期待される効果は

・今後の施策について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明〇4
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 １ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

一括
一問
一答

１．都市計画道路幸八幡線の整備について

・現在の進捗状況について

・今後のスケジュールについて

２. 新型コロナ対策認証店推進支援金について

・事業概要について

・これまでの経済対策に対する事業数，申請件数，補助金

額について

・申請受付に対する窓口対応について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉田　寛治〇5
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 １ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

一括
一問
一答

１．感染症自宅療養者支援費について

・どんな人が利用出来るのか，またどんな物を注文出来る

のか

・自宅療養者が急激に悪化する場合を考え，見守り隊や24

時間往診，訪問看護体制など，より充実したシステムを

県に求めていただきたい

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子〇6
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　　　　　　 令 和 ４ 年 第 １ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

一括
一問
一答

１．消雪施設整備費について

(1) 当該整備費について

・デジタルシフト対応でクラウド型遠隔制御装置の整備に

至った経緯

・サーバーと管理体制の事業メリットはどうか

・本予算計上の消雪散水管の改修の概要について

順
　
番

質問区分

質問者氏名 発　言　通　告　要　旨

片山　瞬次郎〇7
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